

Stadt Mühlheim am Main, Montag, 26. September 2016

Pflasterarbeiten im Rathausinnenhof

Der mittlerweile in die Jahre und viel genutzte Plattenbelag im Rathausinnenhof weist nicht nur mehr punktuelle, sondern auch großflächigere Schäden auf, die die Verkehrssicherheit teilweise stark einschränken.

In den vergangenen Jahren wurden Schäden immer wieder punktuell repariert, was jedoch für den jetzt erreichten Zustand keine dauerhafte und nachhaltige Lösung mehr verspricht. Aus diesem Grund werden in der Zeit vom voraussichtlich 4.10. bis 11.11. nun grundlegende Reparaturen und Erneuerungen durchgeführt.

Die anstehende Baumaßnahme sieht vor, jeweils größere Segmente des Plattenbelages herauszunehmen, den Unterbau wieder tragfähig zu machen und die noch intakten Platten wieder zu verlegen. Auch die mit Ziegelpflaster belegte Auffahrt-Rampe wird in diesem Zuge komplett erneuert.

Am höheren Ende der Rampe werden umlegbare Poller aufgestellt, die ein Befahren des Rondells mit KFZ in Zukunft verhindern werden, aber die Befahrung in Sonder- und Notfällen ermöglichen. Dies ist notwendig, da die vorhandene und nun auch wiederbenutzte Pflasterung grundsätzlich nicht für derartige Belastungen ausgelegt ist. Die Behindertenparkplätze neben dem Zentralen Bürger-Service bleiben selbstverständlich anfahrbar.

Da immer nur Teilflächen bearbeitet werden, sind die Zugänge zum Rathaus, Zentralen Bürger-Service, Rathäusschen und Polizeistation weiterhin begehbar. Auch der Übergang für Fahrradfahrer und Fußgänger über die Rathausbrücke, unmittelbar an der Polizeistation, ist von der Sanierungsmaßnahme nicht betroffen.